

Ciptakan Desa Cerdas Informasi

Presentasi Diskominfo dan Desa Jerora 1

SINTANG TRIBUN - Desa Jerora 1 dan Baring Kota ditunjuk oleh Pemkab Sintang untuk mengukir mo- nyne keberhasilan informasi tingkat desa yang disoleg- rakan oleh Komisi Informasi Provinsi Kaltar.

Dalam kegiatan ini, Bu- pati Sintang, Jarot Wirarmo mendampingi unsur OPD menyampaikan presentasi pada tim penilai Money Kom- isi Informasi Kaltar, ter- hadap implementasi dan ke- mampuan, koordinasi dan in- novasi (IKO) pada badan publik di Kantor Gubernur Kaltar. Dari dua desa yang di- stakan, hanya Desa Jerora 1 yang mempresentasikan PPID kepada tim Komisi Informasi. Sementara Desa Baring Kota, hanya me- nyampaikan Self-Assessment Questionnaire (SAQ) Keter- bukaan Informasi Publik ke- lompok Informasi (IKO) lantar- an belum siap.

Dua desa yang ikut, tapi Desa Jerora 1 saja yang ikut presentasi. Sedangkan Desa Baring Kota hanya menyerahkan angket SAQ. Mereka belum siap.

Kurniawan Kad Kominfo Sintang

10/8) Dalam penilaian keterbu- kaan informasi publik ada dua bagian penilaian yaitu penilaian Self assessment questionnaire (SAQ) sebesar 60% dan presentasi terkait kumitmen, koordinasi dan inovasi 40%.

"Untuk inovasi PPID ka- bupaten Sintang tahun ini adalah menciptakan desa cerdas informasi atau desa Cerdas," kata Kurniawan. Desa Cerdas Informasi merupakan langkah selanjut dan inovatif untuk meng- akselerasi berbagai aspek pembangunan desa di Ka-

bupaten Sintang. Melalui kebijakan desa cerdas infor- masi, kita Kurniawan dirin- tasi jalan untuk peningkatan kesejahteraan dan kualitas hidup dengan pemanfaatan teknologi informasi dalam berbagai aspek penghan- gan desa.

Smart City Selain itu, Desa Cerdas Infor- masi merupakan turunan dari pengaplikasian di an- tara komponen Smart City yang bisa diterapkan di ting- kat lokal desa.

"Dengan menjadi Desa Cerdas Informasi diharapkan berbagai kemudahan pelay- anan informasi publik dan fasilitas lainnya bisa diakses oleh masyarakat yang pada akhirnya akan berma- sun kepada kesejahteraan masyarakat," beber Kurniawan.

Apa beberapa syarat yang harus dipenuhi sebelum ditetapkan sebagai Desa Cerdas Inovasi Kabupaten Sintang. Ada lima kriteria, terbu- tuknya Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumen (PPID) Desa dan terbentuk- nya Kelompok Informasi Ma- syarakat (KIM).

"KIM sudah ada tujuh desa. PPID desa baru ada dua desa. Karena tahun ini baru mulai. Kita baru sa- mpa perub keterbukaan infor- masi di desa," ungkap Kur- niawan. (ags)



PRESENTASI - Kaddikominfo Kabupaten Sintang, Kurniawan mempresentasikan inovasi desa cerdas informasi kepada tim Tim penilai Money Komisi Informasi Kaltar, di Kantor Gubernur Kaltar, kemarin.

Komitmen Turunkan Angka Stunting

SEKADAU, TRIBUN - Bupati Sekadau, Arin membuka kegiatan Rembuk Aksi Percepatan Penurunan Stunting Kabupaten Sekadau Tahun 2022 di Gedung Kasekret Kabupaten Sekadau, Rabu (10/8).



REMBUK - Kegiatan Rembuk Aksi Percepatan Penurunan Stunting Kabupaten Sekadau Tahun 2022 di Gedung Kasekret Kabupaten Sekadau, Rabu (10/8)

Pada kesempatan itu, Bupati Sekadau Arin me- nuturkan rembuk stunting dilaksanakan untuk memfasilitasi in- teraksi pelaksanaan intervensi penur- an stunting secara bersama-sama. Baik antara seluruh komponen baik pemerin- tah daerah, pemerintah desa, lembaga non pemerintah dan masyarakat.

Hal itu dilakukan untuk menent- rakan angka stunting di Kabupaten Sekadau yang dinilai cukup tinggi. Ber- dasarkan data Survei Status Gizi Indo- nesia (SSGI) prevalensi stunting pada tahun 2021 secara nasional sebesar 24,44 persen. Sedangkan di Provinsi

Kalimantan Barat sebesar 29,8 persen dan di Kabupaten Sekadau sebesar 26,506 persen.

Sementara itu data stavelans gizi yang ter- catat pada sistem Siga Ter- padu adalah 26,4 96 persen.

Tingginya angka stunting di Kabu- pten Sekadau itu pun dibantu Bupati Sekadau sebagai tugas bersama seluruh pihak untuk melakukan intervensi yang tepat sejak remaja hingga pada 1000 hari pertama kehidupan.

Mengingat stunting tidak hanya soal masalah asupan/masakan. Tetapi in- teraksi komitmen dalam pelaksanaan pola asuh, budaya, kebiasaan/perla- ku, ketahanan ketahanan | j punda, akses layanan kesehatan, infrastruk- tur dan lain-lain.

Lebih lanjut, Bupati Arin memataka- nkan sudah ada beberapa upaya yang dilak- ukan untuk penurunan stunting di Kabu- pten Sekadau seperti pembentukan tim percepatan penurunan stunting tingkat kabupaten dan penibabasan pemelan serta aneka program stunting.

"Termasuk hari ini kita melaksana- kan kegiatan rembuk stunting tingkat kabupaten. Tantangan percepatan penur- an stunting sangat tinggi, tidak mudah dilaksanakan dan tidak hanya dilaksa- nakan oleh Pemerintah Daerah, tetapi menjadi tugas bersama baik pemerin- tah maupun swasta," tegasnya.

Sebelumnya Kabupaten Sekadau juga sudah memandatkan perce- ratan komitmen dalam pelaksanaan percepatan penurunan stunting de- ngan Kementerian Sekretariat Negara Republik Indonesia, tepatnya pada 28 Mei 2021. (Ban)

Fransiskus Buka Turnamen Sepak Bola

KAPUAS HULU, TRIBUN - Bupati Kabupaten Kapu- as Hulu, Fransiskus Dian, membuka langsung Open Turnamen Sepak Bola, di Desa Seluan, Kecamatan Putussibau Utara, Rabu (10/8).

Dalam kegiatan terse- but, Bupati Kapuas Hulu sangat mengapresiasi de- ngan terselenggaranya kegiatan open turnamen sepak bola tersebut, kare- na selain untuk memper- erat tali silaturahmi antar desa, olahraga juga salah satu cara untuk menjaga kesehatan.

"Semoga selama pertan- dingan ini bisa berjalan de- ngan lancar dan untuk se- mua atlet maupun supporter agar selalu menjaga keter- buhan, keamanan serta selu- lu menjunjung tinggi sporti- vitas," ujarnya.

Fransiskus Dian juga menjelaskan setiap kegi- atan masyarakat baik olah- raga maupun lainnya di



TENDANG - Bupati Kapuas Hulu Fransiskus Dian menen- dang bola tendu membuka Open Turnamen Sepak Bola, di Desa Seluan, Kecamatan Putussibau Utara, Rabu (10/8).

daerah-daerah, akan selau hadir untuk masyarakat.

"Ini semua demi mening- katkan kembali semangat bagi masyarakat untuk membudayakan olahraga tersebut," ujarnya.

Bupati melanjutkan Pe-

merintah Kabupaten Kapu- as Hulu akan selalu men- dukung dan mensupor- tasi masyarakat. "Kita tahu bersama bahwa sudah lama kegiatan olahraga fakum, karena akibat dari pandemi Covid-19," ujarnya. (Ban)

Panisel Baznas Tunggu Tes Wawancara

SANGGAU - Panitia seleksi (Panisel) Baznas (Badan Amil Zakat Nasional) Kabupaten Sanggau, hingga saat ini masih menunggu hasil tes wawancara yang digelar beberapa waktu lalu.



Salah satu Panisel Baznas Kabupaten Sanggau, H Burhanuddin, Rabu (10/8).

Ditanggung terkait bagu- mania mekanisme Baznas Pu- sat hingga kelanjutnya hasil pengumuman, Asisten Administrasi Umum Se- da Sanggau itu menjelas- kan bahwa Baznas Pu- sat akan mengeluarkan lima orang nama nama yang direkomendasikan un- tuk menjadi pimpinan Baznas Sanggau.

"Pengumuman akan direkomendasi- kan pertimbang dari Baznas Pusat ditu-

jukan kepada Bupati. Berdasarkan su- rat rekomendasi itu, Bupati membuat keputusan. Kami Panisel pun masih menunggu surat itu," tuturnya.

la mengatakan, nantinya ada dua surat keputusan (SK) yang akan diter- bitkan Bupati berdasarkan rekomen- dasi Baznas Pusat, yang pertama un- tuk Kooridator atau Pimpinan Baznas dan kedua tentang tentang Ketua dan Wakil Ketua Baznas Sanggau.

"Semua SK tersebut ditandatangani oleh Bupati dengan pertimbangan Baznas Pusat," ujarnya. (Ban)

Penyerahan Sertifikat PTSL Semerangkal

Bupati PH Kampanyekan Program ODF

Bupati Sanggau, Paolus Hadi bersama Kepala BPN Kabupaten Sanggau Komarudin menyerahkan sertifikat hak atas tanah (SHAT) program Perbaikan Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) secara simbolis kepada masyarakat di Desa Semerangkal, Kecamatan Kapuas, Kabupaten Sanggau, Selasa (9/8).



LAUNCHING - Bupati Sanggau Paolus Hadi bersama jajaran dan masyarakat usai penyerahan sertifikat tanah dan launching ODF di Desa Semerangkal, Kecamatan Kapuas, Selasa (9/8).

Hadir dalam acara itu, Forkompinda Sanggau atau yang meva- kati, beberapa Kepala OPD Sanggau, Forkopin- can Kabupaten Sanggau, Ketua TP PKK Kabupaten Sanggau, Arha Apollina dan undangan lainnya.

Selain penyerahan ser- tifikat, juga dilaksanakan launching Open Defecation Free (ODF) stop buang air besar sembarangan di Desa Semerangkal ini, kata Bupati Sanggau, Paolus Hadi.

Selain itu, lanjut Paolus Hadi, mu juga dilaksanakan peletakan batu pertama atau membangun toilet dalam program ODF.

"Semoga masyarakat disini semakin punya ju- mlah, karena mereka tinggal dikepung Kapuas. Ten- tunya hampir saja karena masih ada 80 an, tadi ada gunung reyong, saya terima kasih banyak bantuan, se- hingga tinggal sedikit bagu.

Dan akan tuntas dari salah satu program untuk penguatan sanitasi," ujarnya.

Bupati Sanggau juga mengemukakan kepada ma- syarakat untuk tidak dilak- sakan tindakan Covid-19, jangan tidak dilaksanakan untuk kesehatan kita semua.

Bukan lalu, Wakil Bupati Sanggau, Drs. Yohanes Onto, bersama jajaran Pertahanan Kabupaten Sanggau yang menyera- hkan sertifikat tanah secara simbolis pada Praga Kerja Redistribusi Tanah Tahun 2021. Kegiatan berlangsung di Aula Kantor Desa Meng-

kalang Kecamatan Kapuas, Rabu (20/7/2022). Dalam kesempatan tersebut Wakil Bupati Sanggau, Yo- hanes Onto, mengucapkan selamat kepada masyarakat Desa Mengkalang yang telah mendapatkan sertifikat tanah.

"Selamat kepada masya- rakat Desa Mengkalang, hari ini kita berikan sebanyak 305 sertifikat kepada ma- syarakat di Desa Meng- kalang dan tentu hal ini akan memberikan legalitas yang jelas terhadap kepemilikan tanah bagi masyarakat di sini," ucap Yohanes Onto. Ia juga berpesan agar masyarakat memanfaatkan

program ini agar menjadi hal produktif untuk pening- katkan ekonomi masyarakat Desa Mengkalang.

"Harapan Pemerintah len- ta agar masyarakat dapat memanfaatkan hal ini un- tuk pengembangan ekonomi agar sertifikat ini dapat berguna bagi masyarakat sehingga bisa produktif, dan kita berharap agar juga disalurkan digunakan. Juga dan manfaatkan sertifikat ini dan juga agar tidak hilang, ini adalah salah satu surat berharga dan tentu memiliki nilai ekonomi" pesan ontu, tomor dia di Kabupaten Sanggau. (Ban/ Kominfo).

Optimalisasi Peran Petugas Yantek

Wujud Komitmen PLN UP3 Sanggau Tingkatkan Kualitas Layanan

SANGGAU - Dalam rangka meningkatkan optimalisasi peran Petugas Layanan Teknik (Yantek) di seluruh unit layanan, PLN UP3 Sanggau melaksanakan kegiatan sosialisasi program Yantek Optimization kepada seluruh petugas layanan teknik pada Senin (9/8).



SOSIALISASI - Tim PLN UP3 Sanggau melaksanakan sosia- lisasi program Yantek Optimization kepada seluruh petugas layanan teknik, pada Senin (9/8).

Menurut Manager PLN UP3 Sanggau, Muhammad Ibra, Yantek Optimization merupakan salah satu kegi- atan yang mendukung program Transformasi PLN dalam hal Customer Focu- sed, yakni: Pelayanan yang andal, terintegrasi, dan ter- keselamatan.

"Melalui kegiatan sosia- lisasi ini, kami berharap se- luruh petugas layanan teknik memahami apa dan bagu- mana program Yantek Op- timization itu dilaksanakan, sehingga mampu memberi- kan pelayanan terbaik ke- pada pelanggan," ungkap Ibra.

Lebih lanjut dijelaskan, kegiatan sosialisasi ini dilaksanakan oleh masing- masing unit layanan dengan melibatkan para Manager Unit Layanan Pelanggan (ULP), Supervisor Teknik, Vendor Pelaksana Peke- rjaan, dan Seluruh Petugas Yantek.

Dalam penerapan kegri- t

diterapkan pada pertengah- an semester 1 tahun 2022. Diakui, aktivitas sebu- ruh Petugas Yantek selalu dimonitor dan dievaluasi. Hal itu kami lakukan untuk memastikan para pelanggan dapat menikmati seluruh layanan listrik dengan mudah dan cepat.

"Dalam kegiatan evalua- si, kami juga memberikan penghargaan atau reward kepada petugas yang me- miliki performa terbaik. Penghargaan ini diharapkan mampu memotivasi seluruh para petugas Yantek untuk mengoptimalkan kegiatan Yantek Optimization dan Layanan masing Unit Layana- n." pungkas Ibra. (Ban)